
昨年１２月１８日、柏市議会第４回定例会の

最終日、市議会本会議において、「沼南の手賀

の杜に、小学校を新設してください。」との請

願が、賛成１３、反対２１で不採択となりまし

た。「行き届いた教育について」の請願の６番

目の項目でした。

賛成は中村昌治議員が所属する新世柏、日本

共産党、護憲市民会議、市民サイド、未来会議

柏、政和会の各会派、および無所属の議員でし

た。

手賀の杜地区から風早北部小学校までの距離

は、遠いところでは２キロ半あり、大人の足で

も３０分程度かかります。実際には貸切バス４

台ほどに分乗するなどして通学している子ども

がほとんどです。子どもと保護者の負担も多く、

近いところに小学校の建設が望まれます。

一方、生徒の通っている風早北部小学校は、

生徒数が817人（2014年5月1日現在、市教

育委員会）と、10年ほど前の２倍程度になっ

ています。(5年前の2009年は561人）

教室が不足して、隣の敷地に別教室を建設し、

対応してきています。教室はなんとか増やしま

したが、グランドは花壇や遊び場を削って、敷

地ぎりぎりまで拡張しましたが、まだまだ狭く、

充分な教育環境とはいえないでしょう。

手賀の杜に新しい住宅ができて、活気づいて

きています。子どもたちの教育環境を守るため、

風早北部小学校の移転・拡張、または手賀の杜

に新しい小学校を作るなど、対応策が必要と思

われます。にも

かかわらず、市

議会での不採択

にはとても残念

でなりません。
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２０１５年２月

昨年の１１月２４日、柏市立病院の建てかえ

に関する説明会があり、市民900人が集まり

ました。秋山市長は、「現在の場所での建てか

え」と「柏の葉キャンパス駅とがんセンターの

間付近への移転」を考えると、移転の方が、①

新しい病院を作るのには作りやすい、②イメー

ジが良い、③医者が集まりやすいなどの理由に

より、移転することで進めます、との一点張り

でした。説明会に参加した市民からの質問・意

見は移転反対の意見ばかりでした。

①移転には少なくとも土地購入費用２４

億円がかかる。②購入予定の土地は15,00

0㎡で現在地40,000㎡の４割以下。③移

転予定地の周辺には、辻仲病院や千葉・柏

たなか病院がある。④移転されれば、現在

地の地域医療が崩壊するとの意見が出され

ました。

候補地は、千葉県が所有している25,00

0㎡の土地の15,000㎡としていますが、

「千葉県は分割売却はしない」との情報も

あります。また、15,000㎡では狭すぎる

との考えもあります。がんセンターの敷地

8４,000㎡、慈恵医大41,000㎡からする

と狭すぎます。風早北部小の11,000㎡よりは

広いですが、大津ケ丘中学校の27,000㎡より

狭いのです。全域25,000㎡を全部購入すると

４０億円の巨額になります。

12月18日の市議会本会議では、市立病院移

転計画補正予算の採決が採択（賛成18人、反

対15人）されたため、「市立病院現地建てか

え」の請願は、「みなし不採択」となりました。

市立病院の移転に反対したのは、中村昌治議員

の所属している新世柏、日本共産党、護憲市民

会議、市民サイド、未来会議、政和会の各会派、

および無所属の議員でした。

沼南からは遠くなり行きずらくなる。駅周辺

部は便利になるが、駅から遠いところは取り残

されるなどの問題を感じます。強行的に移転を

推進するのではなく、じっくり話し合い・検討

すべきと考えます。

沼南タクシーに勤めて10年、現在は担当課長。

昭和33年、東京生まれの56歳。

東京理科大学理工学部数学科入学後、柏市へ転居。

大学時代に知り合った妻と結婚。

その後、両親と沼南町岩井に自宅を購入。

二人の娘は、風早北部小・大津ケ丘中を卒業。

平成16年度大津ケ丘中学校ＰＴＡ会長。

平成18・19年度明治学院

高等学校ＰＴＡ会長。

19年間コンピュータソフト

会社に勤務していたこともあ

り、パソコンは得意。


